



El Madrid, campeón de invierno

- ▶ **Benzema, el mago** Una jugada extraordinaria del francés activa al líder en Getafe
- ▶ **Barça y Atlético, al acecho** 'Hat-trick' de Messi al Deportivo
- ▶ **“¿Por qué no va a ganar Laia el Dakar?”** Los rivales se rinden a la mejor piloto

DEPORTES



ORIO JUNQUERAS

Líder de Esquerra Republicana

“Si ganamos el 27 de septiembre, empezará la independencia”

MAIOL ROGER / CLARA GIL
Barcelona

El presidente de Esquerra Republicana, Oriol Junqueras, no tiene ninguna intención de perder tiempo si el próximo 27 de sep-

tiembre su partido se alza con la victoria en las elecciones autonómicas catalanas. “La independencia se decidirá el 27 de septiembre. Si tenemos mayoría, el proceso de ratificación constitucional será rápido”, asegura en una entrevista con EL PAÍS.

Junqueras reconoce que el pacto soberanista alcanzado la semana pasada con el presidente de la Generalitat, Artur Mas, es frágil, y que si su formación obtiene más votos que CiU en los comicios irá “más allá, porque así lo han querido los ciudadanos”. El líder republicano sostiene que las elecciones autonómicas son de carácter constituyente, para elaborar la Constitución de Cataluña, y únicamente aboga por un referéndum posterior que la ratifique, pero nunca uno sobre la independencia, porque ese “ya estará hecho si hay mayoría parlamentaria” de las fuerzas soberanistas el 27-S.

El líder de ERC defiende que Mas no tenga que dar explicaciones sobre el caso Pujol en la comisión parlamentaria y confía en que lo haga en la Comisión de Asuntos Institucionales. “Ese es su lugar”. **PÁGINA 10**

Europa pide a Grecia mantener la estabilidad económica

XAVIER VIDAL-FOLCH, Vilna
ENVIADO ESPECIAL

El vicepresidente de la Comisión Europea para el Euro y Diálogo Social, Valdis Dombrovskis, asegura que Bruselas “no interferirá en la libre elección de los ciudadanos griegos” ante las elecciones del domingo. No obstante, advierte de que Grecia “está restaurando su estabilidad financiera y lo que conviene es que mantenga esa evolución”. **PÁGINA 18**

El Papa reúne a seis millones de fieles en una misa en Manila

PABLO ORDAZ, Roma

Seis millones de fieles despidieron ayer en Manila al papa Francisco en el último día de su gira por Asia. Lo hicieron en una misa que batió la marca de asistentes a este tipo de actos en la historia de los viajes pontificios. Francisco denunció los abusos y el abandono de menores. **PÁGINA 7**



CUBA SE PREPARA PARA LA PRIMERA REUNIÓN OFICIAL CON WASHINGTON. Una delegación de congresistas de EE UU finaliza hoy su primera visita a Cuba desde el restablecimiento de relaciones (en la imagen, dos empleadas izan la bandera norteamericana en el hotel donde se hospedan). El grupo prepara la reunión oficial entre miembros de ambos Gobiernos que comenzará este miércoles en La Habana. / E. MASTRASCUSA (EFE) **PÁGINA 6**

Los republicanos cargan contra la reforma migratoria en EE UU

La oposición conservadora renueva su ataque contra el plan de Obama en el frente legislativo y ante los tribunales

SILVIA AYUSO, Washington

Los republicanos de Estados Unidos han relanzado sus ataques contra la reforma migratoria del presidente, Barack Obama,

quien, mediante medidas ejecutivas, busca detener la deportación de hasta cinco millones de indocumentados. Con la mayoría asegurada desde el inicio del curso político en las dos cámaras del

Congreso, la oposición republicana, cuya unidad en este asunto se resquebraja, ha abierto un frente legislativo y otro ante los tribunales para tratar de torpedear la reforma. **PÁGINA 2**

idealista.com
el portal inmobiliario líder

Un museo en Chile para hacer memoria de la dictadura

ROCÍO MONTES, Santiago

Chile tiene, desde hace cinco años, un museo contra el olvido del periodo más negro de su historia reciente, la del golpe de Estado de 1973 y la dictadura de Pinochet. El Museo de la Memoria y los Derechos Humanos, en Santiago, recorre esa época a través de la experiencia de las víctimas y

muestra cientos de documentos, fotografías, audios y objetos. Uno de los más visitados de Chile, el museo recoge testimonios de víctimas de la violencia en el millar de centros de detención que llegó a haber en todo el país y muestra los métodos de tortura que se emplearon. En total, 3.216 chilenos fueron asesinados y 38.254, presos y torturados. **PÁGINA 9**